

## Les escrimeurs en haut du podium

Le Cercle d'escrime sabolien (CES) accueillait samedi les finales du championnat départemental pour les catégories de poussins à minimes. « Suite aux quatre compétitions départementales qui se sont déroulées cette année, un classement a été effectué et les deux premiers de chaque catégorie d'âge ont été sélectionnés pour cette finale », fait savoir Isabelle Corler, en charge de la communication au sein du club.

Cinq clubs étaient représentés (Le Mans, Neuville, La Flèche, Loué et Sablé). Les quatre jeunes Saboliens qui

participaient à ce tournoi ont trusté les premières places. En fleuret Noah Mathey (poussin), Louis-Marie Corler (pupille) et Audrey Desoubry (minime) se hissent sur la plus haute marche. Quant à Lucas Ledoux, qui tirait dans la catégorie minime, il obtient la deuxième place. De belles performances qui récompensent le travail effectué en direction des jeunes par les maîtres d'arme, Chantal Vergé-Despré et Olivier Bourreau. Sans oublier les bénévoles qui permettent aux escrimeurs de pratiquer leur passion.



Noah, Louis-Marie, Audrey et Lucas, l'avenir du cercle d'escrime sabolien.

ML VENDREDI 5 JUIN 2015